

■平成26年度人間福祉学科卒業論文題目【人間福祉学専攻】

手話と人々のつながりについて～手話と聴覚障害者の就労～
聴覚障害者の就労の現状と課題
音楽が高齢者に及ぼす効果
筋萎縮性側索硬化症(ALS)の現状と課題～罹患した著名人から学ぶ～
医療ソーシャルワーカーが担う役割と個別性の尊重に関する研究
更生保護制度について～罪を犯してから出所するまでの流れとその支援～
認知症患者と家族への支援
高木泰次の生涯と業績
高齢者の認知症防止策に関する研究
障害者の自己について～自分の定義を考える～
文化に対する日本人の考え方～タトゥーや刺青を例として～
あからさま目指して！～犯罪被害者支援の充実を～
小学校における障害児教育について考える
精神障害者が働きやすい環境とは アンケート調査からみる精神障害者に対する意識
パワアドバイスの在り方について～諸外国と日本のパワアドバイスの比較を通して～
刑法精神障害者の社会復帰～統合失調症の事例を中心にして～
横浜市における補助犬の取り組みと市民の意識調査～補助犬同行の現状と今後の課題～
ハーグ条約実施法28条における「重大な危険」の既定について
聴覚障害者の現状～誰もが理解をするために～
自閉症グループホームでの生活と支援の在り方について考える～生活支援員に求められている専門性とは～
乳幼児を育てる母親と子育て支援の関係～3人の母親へのインタビューを通して考える～
高齢者の恋愛への考察
ダウン症児者支援におけるダンスの可能性
医療治療を選択するのは誰か
今日の優生政策に関する障害者福祉への一考察～優生思想から学問、政策、医療への移行～
スクールスタートといじめの関係性について
発達障害児を持つ母親への支援の現状と課題
高齢者と徘徊～その現状と対策～
子ども頃の生活経験と「生きる力」の関係性に関する一考察
「きょうせい」は地域社会の理解と親子関係に影響を受けて障害者と未来を生きる
出生前診断の適切な利用について～社会が障害について支援体制を強化させる事は障害児の母親になることの自信に繋がり、障害児の居場所を作り上げることが出来る。～
SNS普及による家族の変容を考える～学生のB35-B70実態調査から～
アクティビティアートとカントリーライフ
障害者雇用の実態と政策に関する研究
石井十次についての一考察～児童養護の父から学ぶ子どもたちの未来～
障害者就労の実現と維持に対する支援に関する研究
化粧をする事による心理的作用
北欧諸国の人間福祉制度を学ぶ
理想と現実の狭間に揺れ動く女性たち～女性は子供を産む時、仕事を辞めなければならないか～
障害児を育することは素晴らしいことを学べることがあるが指導者が受容の仕方を間違えて療育を行うと存在を否定してしまうことに繋がる
病院・福祉施設における身体拘束について
摂食障害と闘う～家族支援と自助グループ
障害児・者のきょうせいが抱える問題と支援に関する研究
障害者の親亡き後の問題点とその対策に関する研究
発達障害児をもつ家族の抱える問題について
社会福祉士の専門性及び将来の展望についての研究
地図で暮らそう～重度精神障害者支援に関する一考察～
中年期の死への準備活動～あなたの描ける未来～
災害時における障害者への支援と課題に関する研究
自分の生き方、家族の生き方を考える～余命を書い渡されたとき、あなたは……
福祉に対する私の理念～ノーマライゼーション原理と脱施設化～
高齢者虐待防止ネットワークに関する研究
被災犬の現状と課題～人間に与える感しの力～
子育てをしながら働く女性への支援の在り方にについて
補助犬(盲導犬)の動物福祉を考えるためにの一考察
盲人福祉事業の歴史から考える～点字の誕生、授産施設やその他の事業、盲導犬～
福生市にみる児童館での子育て支援について考える
障害者のエンパワメントを生かした共生社会～障害者と家族を取り巻く状況と今後の課題～
在宅介護における介護負担と高齢者虐待に関する研究
公共交通機関 電車～優先席と車内マナーのあり方～
出生前診断について～日本と外国の現状に関する一考察～
動物保護～人間と犬が幸せに暮らしていくために～
認知症の徘徊～徘徊高齢者に対する地域の取り組みについて～
「心の健康診断」のスマート～中高年男性の自殺予防対策～
食生活に対する女子大生の意識
自閉症者の地域社会での暮らし方～グループホームで暮らす自閉症者の事例を通して～
認知症高齢者グループホームのケアについて～スウェーデンとデンマークの認知症ケアとの比較を通して～
小学校低学年以下の児童にとってのネットリテラシー教育の必要性
ホームレスの市民権を認める思想と排除する思想との対立について
誰もが最大限に能力を発揮できる社会を目指して～障害者差別を解消するために～
刑法精神障害者の地域生活支援における課題
大学生の発達障害への支援について
障害者の結婚に関する研究～パリアフリーイングの実態と今後の支援方法～
地域での高齢者の孤立を防ぐには
医療ソーシャルワーカーの現状と課題
女性に対する暴力と被害者支援を考える～埼玉・千葉・神奈川の女性センターの比較から～